



Verhaltensregeln Sportanlage Sillenstede

Zugang nur ohne Symptome wie Fieber oder Husten (auch bei Vorkommen bei Familienangehörigen). Jeder Sportler muss zu Hause Fieber gemessen haben (bei Kindern haften die Eltern).

Zusätzliche Verhaltensregeln, zu den bestehenden Regeln der Fußballer, bei Benutzung des Beachvolleyballplatz

1. Körperkontakt ist im Volleyballsport nicht notwendig und muss vermieden werden (im Training und Spiel sind sämtliche kontaktförderlichen Situationen zu vermeiden – bspw. keine Abwehrrübungen mit zwei Personen auf dem Feld durchführen).
2. Der Abstand zum Netz muss immer gewahrt werden. Empfohlen werden Spiel- und Trainingsformen ohne Block und ohne Angriff am Netz. Dies ermöglicht die bestmögliche Einhaltung der Abstandsregeln (ca. 1-2 Meter Netzabstand).
3. Beach-Volleyball und Volleyball sind grundlegend kontaktlose Sportarten. Gewohnte Rituale wie Begrüßungen, „Abklatschen“ oder Verabschiedungen müssen ohne Berührungen erfolgen.
4. Wir empfehlen das Tragen eines Mund-Nasen-Schutzes außerhalb des Spielfeldes und für Betreuer. Begleitpersonen sind nicht erlaubt.
5. Keine Gemeinschaftsverpflegung, kein Buffet.
6. Kein geselliges „Ausklingen“ lassen oder Abschlussgetränk.
7. Bei Zuwiderhandlungen haftet der Verursacher bzw. deren Erziehungsberechtigten (Bußgeld). Der Übungsleiter ist angehalten strenge Sanktionen bei Fehlverhalten zu tätigen (Ausschluss, Platzverweis)